

琉球交響楽団・MASAマジック ようこそ奥間小学校へ



奥間っ子

奥間小学校
第 33 号
校長 久高利美子

〈めざす学校像〉

学びが楽しい学校

あいさついっぱい 花いっぱい
友だちいっぱい 読書いっぱい

手洗いチェック



一月二十五日木曜日、琉球交響楽団読み聞かせ演奏会「谷川俊太郎さんの詩による動物の謝肉祭」を本校体育館で行いました。語りと生の演奏が一体となった鑑賞プログラムで、語りをいつも読み聞かせをして頂いているめだかの学校のみなさんが担当してくれました。とても素敵な時間でした。子どもたちの感想を紹介します。

〈4年 宮城瑠空〉琉球交響楽団のみなさんありがとうございました。最初に演奏した曲聞いたことがあります。ほくが好きな楽器はファゴットです。最後のドゥエモンの歌を全力で歌いました。

〈4年 玉城果帆〉私は音楽を聞くより自分で音を出すのが好きだったけど、今日の演奏で聞くのも楽しいんだなと思いました。私が思ったことは、音楽はいろいろなことを感じさせるまほうだと思い、いろいろな楽器をふいてみたいと思いました。

一月二十四日水曜日には、夢の種まきプロジェクトMASAマジック小学校巡回講演事業が本校で実施されました。その日は家庭での会話もきつと弾んだことでしょうか。子どもたちの感想を紹介します。

〈2年 坂井笑美香〉マサマジックさんは人をびっくりさせるだけでなく、人をえがおにしていたのです。すごいなと思いました。あとわたしが学んだことは、ピリフということばです。わたしができないと思うときがあってもピリフということはおもいだしていきたいです。

〈2年 玉城慶成〉今日、一番心に残った言葉は、「人と人がたった一つのこと仲よくなる」です。ほくもマサマジックさんみたいに。たった一つのこと、友だちをふやしていきたいです。